



Ebrard mueve sus fichas en Baja California rumbo a la interna de Morena en 2027

Carlos Candelaria se ha reunido con la diputada federal Evangelina Moreno y con el diputado local Jorge Ramos, ambos aspiran a candidaturas de la 4T.



Por Jorge Ley (Tijuana) [19/02/2026]

El Secretario de Economía, Marcelo Ebrard Casaubón, busca influir en Morena por medio de su grupo político en las elecciones intermedias de 2027, por lo que envió a Carlos Candelaria a Baja California para sostener encuentros con personajes ligados a la Cuarta Transformación.

"El Compa" Marcelo, mediante una agenda oficial encabezada por Carlos Candelaria, coordinador general de los Corredores Económicos del Bienestar, reforzó su presencia en la entidad fronteriza desde hace varias semanas, por lo que ha entablado diálogo con aspirantes a la gubernatura, alcaldes y diversos representantes populares.

Trascendió reuniones con Evangelina Moreno Guerra, diputada federal y aspirante a la gubernatura, así como con Jorge Ramos Hernández, diputado local por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y ex alcalde por el Partido Acción Nacional (PAN).

La presencia de Carlos Candelaria a Baja California será constante y por igual se reunirá con empresarios y sectores productivos, que con la clase política para realizar "amarres" rumbo a la justa local de 2027.

Ebrard Casaubón buscó la candidatura a la Presidencia de la República por Morena en 2024 y para ello conformó a un grupo de apoyo de militantes morenistas y de la sociedad civil, por lo que mantiene presencia en la región.